

POSITIVER TREND

Palmberg-Werk Rehna erzielt Jahresumsatz von zehn Millionen Euro



Zum Unternehmen Palmberg gehört auch das Werk in Rehna, das 2019 eröffnet wurde.

Das 2019 eröffnete Palmberg-Werk in Rehna hat erneut einen Zuwachs bei den Umsätzen erzielt. Die Zahl der Arbeitsplätze soll dort weiter erhöht werden.

von **Michael Schmidt**

10. Januar 2022, 16:01 Uhr

REHNA | Der Trend ist positiv. Auch der Standort Rehna hat im vergangenen Jahr mit dazu beigetragen, dass der Schönberger Büromöbelhersteller Palmberg einen neuen Rekordumsatz von insgesamt 116,8 Millionen Euro erzielen konnte.

„Rehna hat sich sehr gut entwickelt. Wir haben dort im vergangenen Jahr zehn Millionen Euro umgesetzt“, sagt Palmberg-Geschäftsführer Uwe Blaumann. Zum Vergleich: Im ersten Produktionsjahr war in Rehna ein Umsatz von drei Millionen erwirtschaftet worden.

Produkte aus Rehna heimsen mehrere Preise ein

An dem Standort werden zum Beispiel Akustikteile und das neue Trennwandsystem „Clamp“ hergestellt. Dieses war im vergangenen Jahren durch eine Jury eines internationalen Architektur- und Designwettbewerbs ausgezeichnet worden. Auch in den Niederlanden schaffte es dieses Produkt aus Mecklenburg auf die Siegerliste eines Wettbewerbes für innovative Büroprodukte.

Aktuell sind in Rehna 24 Arbeitnehmer beschäftigt. Und weitere Arbeitsplätze sollen dort geschaffen werden. Als Ziel gibt Uwe Blaumann 50 Beschäftigte am Standort Rehna aus.

Ministerpräsidentin eröffnete das Rehnaer Werk

Im Mai 2009 war das Rehnaer Werk mit einer Produktionsfläche von 5025 Quadratmetern durch Ministerpräsidentin Manuela Schwesig eröffnet worden. Am darauffolgenden Tag der offenen Tür nutzten tausende Interessierte die Möglichkeit, sich dieses Werk anzuschauen. Rehna's Bürgermeister Hans Jochen Oldenburg hatte die Werksansiedlung als „Geschenk des Himmels“ bezeichnet. Denn das Unternehmen Palmberg sei nicht nur ein Arbeitgeber, sondern auch ein Werbeträger für die Stadt Rehna.